

Polen

Poland



Länderinformation
Country Information

Allgemeine Informationen

Hauptstadt: Warschau

Amtssprache: Polnisch

Einwohnerzahl: circa 38,5 Mio. (Stand 2013)

Visum

Staatsangehörige eines EU-Mitgliedslandes können nur gegen Vorlage eines gültigen Personalausweises oder Reisepasses einreisen.

Lebenshaltungskosten (pro Monat)

Die Lebenshaltungskosten in Polen sind geringer als in Deutschland, Warschau ist jedoch relativ teuer.

Unterkunft

Die preiswerteste Unterkunftsmöglichkeit stellen die Studentenwohnhäuser (akademik) dar: ca. 60 € bis 100 € für einen Platz im Zimmer mit Mitbewohnern oder 150 € bis 250 € für ein Einzelzimmer.

Hochschulsystem

Die staatlichen bzw. vom Staat finanzierten Hochschulen unterstehen in der Regel dem Ministerium für Wissenschaft und Hochschulwesen. Dazu gehören 18 Universitäten, 17 Technische Hochschulen, 5 Wirtschaftshochschulen, 12 Medizinische Hochschulen und 18 Hochschulen für Kunst, Theater und Musik sowie noch eine große Anzahl anderer Hochschulen, so dass insgesamt eine Anzahl von ca. 470 erreicht wird.

Wichtige Adressen & Telefonnummern

Polizei: 997

Rettung, Notarzt: 999

Notruf für Deutschland (SIM Karten, EC Karten, Krankenkassenkarten und Kreditkarten): +49 116116

Deutsche Botschaft in Polen
ul. Jazdów 12
00-467 Warszawa
+48 22 58 41 700

General Information

Capital: Warsaw

Official language: Polish

Population: circa 38,5 m (2013 data)

Visa

Nationals of member states of the European Union only need an identity card or a passport.

Cost of Living (per month)

The cost of living in Poland is lower than in Germany, but in Warsaw relatively high.

Accommodation

The cheapest accommodation is a student dorm (akademik): from 60 to 100 € for a room with roommates and from 150 to 250 € for an single apartment.

Higher Education System

The federal universities and the universities funded by the federal government are subjected to the Ministry for Science and Higher Education. There are 18 universities, 17 polytechnic universities, 5 business schools, 12 medical schools and 18 academies for art, theatre and music and there are also a large number of other colleges: in total there are about 470 higher education institutions.

Important addresses & phone numbers

Police: 997

Emergency: 999

*Central blocking emergency call for Germany (credit cards etc.):
+49 116116*

*German Embassy in Poland
ul. Jazdów 12
00-467 Warszawa
+48 22 58 41 700*

Nützliche Links: *Useful links:*

- Auswärtiges Amt/*Foreign Office*
www.auswaertiges-amt.de
- Deutscher Akademischer Austausch Dienst (DAAD)
The German Academic Exchange Service
www.daad.de
- Kooperation international
www.kooperation-international.de
- World Fact Book
<https://www.cia.gov/library/publications/the-world-factbook>
- numbeo.com

WICHTIG: Zur aktuellen Sicherheitslage weltweit informieren Sie sich bitte unbedingt auf den Seiten des Auswärtigen Amtes (oben)!
ATTENTION: *For further information about the political situation please visit the websites of the foreign office (above)!*

Erfahrungsberichte: *experience reports:*

Quellen/Sources:
www.daad.de
www.auswaertiges-amt.de
www.wikipedia.de
www.commons.wikimedia.org



GEFÖRDERT VOM



DAAD

Deutscher Akademischer Austauschdienst
German Academic Exchange Service